

Maubec, né en 1742, épousa en 1768 Mademoiselle de Mascranny de Château-Chinon.

A l'occasion de ce mariage, son père lui fit la cession du château de Thorigny, où M. de Maubec résida jusqu'à la Révolution. Il fut officier dans les gardes françaises, obtint le cordon rouge, fut nommé député à l'Assemblée constituante, où il siégea au côté droit, et émigra en 1792, avec toute sa famille, c'est-à-dire sa femme et deux enfants qui moururent dans l'émigration. A son retour, M. le marquis de Maubec épousa en secondes noces sa cousine germaine, Laure Planelli de la Valette, dont il n'eut pas d'enfants. Il est mort à Grenoble, en 1832, à l'âge de 89 ans.

Il ne reste donc plus de cette branche des Planelli que M. le marquis de la Valette, âgé de 90 ans, et sa fille Caroline, vicomtesse du Bouchage, à qui je dois une partie des renseignements consignés dans les pages qui précèdent; mais les autres branches sont encore vigoureuses; il y a quelques années, un des membres de la branche établie à Bitonto est venu passer plusieurs mois chez M. le marquis de la Valette.

§ 2.

FONDATION DE LA BIBLIOTHÈQUE PLANELLI LA VALETTE.

On a pu voir, dans la généalogie qui précède, comment la famille Planelli s'était rapidement élevée dans les honneurs et la richesse. Il lui avait suffi d'un siècle pour arriver à l'apogée de la fortune. En effet, Laurent I^{er} reçoit de son père, en 1600, la modique somme de 9,000 livres (3,000 écus), lors de son mariage; quoique encore simple bourgeois de Lyon, il donne, à son tour, en 1638, 30,000 livres à son fils Baptiste, en le mariant à la demoiselle Besset, qui fit entrer la